

Guadalajara, Jalisco, a 15 de agosto de 2023 Comunicado 004/23

## Regresa Dr. Vagón, El Tren de la Salud, al estado de Jalisco

- Dr. Vagón visitará cuatro municipios de Jalisco (Tequila, Poncitlán, Ocotlán y Lagos de Moreno) y dará servicios médicos gratuitos a más de diez mil personas en un periodo de 20 días de servicio.
- Se trata de la novena visita del tren al estado desde el 2014, donde ha atendido a más de 33,000 pacientes a lo largo de 11 municipios.
- Dr. Vagón ha roto sus propios récords al entregar más de 10,000 piezas de medicamentos y más de 1,300 anteojos en un solo mes, todo de forma gratuita.

A partir del próximo jueves 17 de agosto, Dr. Vagón, El Tren de la Salud, iniciará su noveno recorrido por cuatro municipios del estado: Tequila, Poncitlán, Ocotlán y Lagos de Moreno, para brindar servicios de salud gratuitos a más de diez mil pacientes.

El Tren de la Salud ofrece servicios de medicina general, medicina interna, pediatría, ginecología, oftalmología, geriatría, dermatología, odontología, quiropráctica y rehabilitación física, además de optometría, planificación familiar, nutrición y psicología, cuenta también con una clínica especializada en salud integral para la mujer y un vagón destinado a la atención de pacientes diabéticos.

Para este 2023, se ha incrementado a 42 el número de pruebas de laboratorio y a 11 el número de estudios de gabinete, además procedimientos odontológicos que van más allá de solo tratamiento preventivo.







Dr. Vagón se estacionará en la Estación de Tequila, ubicada en calle Hidalgo 369, Col. La Mezcalera, C.P. 46403, Tequila, Jalisco. Se entregará un total de 500 fichas por día a partir de las 6:00 hrs del jueves 17 y hasta al lunes 21 de agosto de 2023.

Al término de esta primera parada, El Tren de la Salud, seguirá su recorrido por el estado, visitando los siguientes municipios:

• Poncitlán: del 23 al 27 de agosto de 2023

Ocotlán: del 29 de agosto al 2 de septiembre de 2023

• Lagos de Moreno: del 5 al 9 de septiembre de 2023

Fundación Grupo México refrenda su compromiso con el país, la salud de su población, y trabaja de forma permanente en proyectos sostenibles y de alto impacto que contribuyan al desarrollo de México.





